
Qualifying Induction Range or Cooktop must be purchased between 
JANUARY 1, 2026 - DECEMBER 31, 2026 and registered no later than 
June 30, 2027 to be eligible for Bonus.* 

HOW TO REDEEM: To qualify, you MUST register your KitchenAid® Induction Range or 
Cooktop by calling 1-800-807-6777 no later than June 30, 2027 or offer will be void.  

QUALIFYING MODELS: KSIS730PSS, YKSIS730TPS, KCIG550JBL, KCIG550JSS, KCIG556JBL, KCIG556JSS, KCIT730SBL, 
KCIT730SSS, KCIT736SBL, KCIT736SSS, KCID930SBL, KCID936SBL, KFIS930SBE, KFIS930SJP, KFIS930SSS, KFIS936SBE, 
KFIS936SJP, KFIS936SSS, KFID948SBE, KFID948SJP, KFID948SSS

* While quantities last. Valid in Canada only. Allow 4-o weeks for delivery, to a Canadian address by courier. Whirlpool Canada reserves the right to 
substitute with an alternate bonus gift of equal or greater value. Visit https:/ /www.kitchenaid.ca/en_ca/promotions/bonus-cookware-set.html for 
complete terms & conditions. Purchases of refurbished or previously sold models do not qualify for offer. One redemption per household. Late 
submissions not accepted. ®/™ © 2026 KitchenAid. Used under license in Canada. All rights reserved. 



La cuisinière (ou la table de cuisson) à induction admissible doit être achetée 
entre le 1er JANVIER ET LE 31 DÉCEMBRE 2026 et enregistrée au plus tard 
le 30 juin 2027 pour être admissible à l'offre en prime*. 

PROCESSUS DE RÉCLAMATION : Pour remplir les conditions, vous devez enregistrer votre 
cuisinière ou table de cuisson a induction admissible KitchenAid® en composant le : 
1 800 807 6777 au plus tard le 30 juin 2027, faute de quoi l'offre sera nulle. 

MODÈLES ADMISSIBLES :  KSIS730PSS, YKSIS730TPS, KCIG550JBL, KCIG550JSS, KCIG556JBL, KCIG556JSS, KCIT730SBL, 
KCIT730SSS, KCIT736SBL, KCIT736SSS, KCID930SBL, KCID936SBL, KFIS930SBE, KFIS930SJP, KFIS930SSS, KFIS936SBE, 
KFIS936SJP, KFIS936SSS, KFID948SBE, KFID948SJP, KFID948SSS

*Dans la limite des stocks disponibles. Offre valable au Canada seulement. Veuillez compter de 4 à 6 semaines pour la livraison de votre commande par 
messagerie, à une adresse canadienne. Whirlpool Canada se réserve le droit de remplacer par un autre cadeau en prime de valeur égale ou supérieure. 
Visiter https://www.kitchenaid.ca/fr_ca/offresspeciales/bonus-cookware-set.html pour les modalites completes. l'achat de modèles réusinés ou 
précédemment vendus n'est pas admissible à cette promotion. Une seule réclamation par foyer. La soumission d'une réclamation en dehors des délais 
établis ne sera pas acceptée. ®/™ © 2026 KitchenAid. Utilisée sous licence au Canada. Tous droits réservés. 
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